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Genesis 39,7-20 

Josef und die Frau von Potifar 

 

Potifar hat eine Frau. 

Die Frau von Potifar will mit Josef schlafen. 

Weil Josef sehr gut aussieht. 

Aber Josef will das nicht. 

Josef sagt: 

Dein Mann vertraut mir. 

Und ist gut zu mir. 

Du bist seine Frau. 

Ich will nicht mit dir schlafen. 

Weil ich weiß, dass das ein Fehler ist. 

Die Frau von Potifar will unbedingt mit Josef schlafen. 

Sie sagt das jeden Tag zu Josef. 

Aber Josef hört nicht auf sie. 

An einem Tag ist Potifar nicht da. 

Josef und die Frau von Potifar sind allein. 

Die Frau von Potifar sagt zu Josef: 

Schlaf mit mir! 

Josef will nicht mit der Frau von Potifar schlafen. 

Die Frau von Potifar hält Josef fest. 

Josef reißt sich los. 

Dabei geht die Kleidung von Josef kaputt. 

Josef läuft weg. 

Die Frau von Potifar behält ein Stück von der Kleidung in der Hand. 

Die Frau von Potifar ist wütend auf Josef. 
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Deshalb lügt die Frau von Potifar. 

Die Frau von Potifar schreit: 

 Hilfe! 

 Josef wollte mit mir schlafen. 

 

Potifar kommt wieder nach Hause. 

Da lügt die Frau von Potifar nochmal. 

Die Frau von Potifar sagt: 

Josef wollte mit mir schlafen. 

Ich wollte das nicht. 

Ich habe um Hilfe gerufen. 

Josef ist weg gelaufen. 

Die Kleidung von Josef ging kaputt. 

Hier habe ich ein Stück von seiner Kleidung. 

Potifar ist sehr wütend. 

Josef muss ins Gefängnis. 

 


